



Convocatoria de prensa

Martes 25 de octubre, de 9 a 14 h. en Centro Cívico Entreparkes, Sevilla

COCEMFE Sevilla celebrará su I Feria de Empleo para reunir empresas, personal técnico, administraciones y usuarios/as

Sevilla, 24 de octubre de 2022

La Federación Provincial de Asociaciones de Personas con Discapacidad Física y Orgánica de Sevilla (COCEMFE Sevilla) celebrará el próximo martes 25 de octubre su I Feria de Empleo, con la **intervención del alcalde de Sevilla, Antonio Muñoz; la diputada de Cohesión Social e Igualdad de la Diputación de Sevilla, Rocío Sutil; y la secretaria general de Inclusión Social de la Junta de Andalucía, Ana Vanessa García. También asistirá la directora general de Personas con Discapacidad de la Junta, Inmaculada Santisteban.**

El encuentro contará con stands de las empresas, zona de networking y mesas redondas por sectores profesionales. El evento cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Sevilla, la Diputación de Sevilla y la Junta de Andalucía, para reunir empresas, personal técnico, administraciones y usuarios/as en búsqueda activa de empleo. El objetivo es impulsar las oportunidades laborales de personas con discapacidad, desempleadas en general y larga duración, en riesgo de exclusión, mujeres, jóvenes...

La feria tendrá lugar en el Centro Cívico Entreparkes de Sevilla, de 9:00 a 14:00 horas, reunirá más de una decena de empresas colaboradoras interesadas en la incorporación de personal y en la difusión de sus servicios y marketing. Este encuentro supondrá generar una red para dar a conocer el trabajo que realizan los diferentes agentes sociales.

Así, el evento persigue fomentar el conocimiento y uso normalizado de los recursos en materia de orientación, formación, inserción laboral y autoempleo. La iniciativa cuenta con más de 200 personas inscritas.

Día: martes, 25 de octubre de 2022

Hora: Feria de 9:00 a 14:00 horas (intervención institucional a las 11:00 horas)

Lugar: Centro Cívico Entreparkes. C/ Parque de Grazalema, s/n (Sevilla)

Contacto de prensa:

M Rocío Arcas Serrano

Responsable Departamento de Comunicación COCEMFE Sevilla

681 21 75 43 prensa@cocemfesevilla.es

La **Federación Provincial de Asociaciones de Personas con Discapacidad Física y Orgánica de Sevilla (COCEMFE Sevilla)** nació en el año 1985, debido a la necesidad de las asociaciones de trabajar con personas con discapacidad ante las administraciones. Es una entidad sin ánimo de lucro y declarada de utilidad pública, que tiene entre sus principales fines la promoción y la defensa de los derechos del colectivo, la coordinación de las más de 40 asociaciones que la engloban, el fomento de actuaciones encaminadas a normalizar la integración socio-laboral de las personas con discapacidad.

Para más información:

Departamento de Comunicación

COCEMFE Sevilla

C/ Aviación 31, 1ª planta, módulo 25, Edificio Ramcab Vilaser (Polígono Calonge) 41007 Sevilla

954 93 27 93 / 681 217 543

prensa@cocemfesevilla.es / www.cocemfesevilla.es

